

### **Saúl Franco**

Médico y Doctor en Salud Pública y doctorado en Ciencias, tiene 40 años de experiencia como docente universitario e investigador de la violencia y su impacto en la vida y la salud de las personas y las comunidades. Durante más de 30 años de trabajo, se ha dedicado a investigar la epidemiología de la violencia en el conflicto armado colombiano y en América Latina. Asimismo, ha estudiado los resultados obtenidos por las comisiones de la verdad en Argentina, El Salvador y Guatemala. Ha sido asesor de organismos internacionales en las áreas de salud, cultura, migraciones y derechos humanos. Ha trabajado a nivel nacional y latinoamericano por la defensa de los derechos a la vida y a la salud y por la implementación de sistemas de salud públicos, equitativos y universales.